

Nonton Bareng Kasad Award 2023 bersama Dandim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2023 - 12:38



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. bersama tiga pilar beserta awak media menyaksikan Acara Penghargaan KASAD Awards 2023 secara live streaming melalui kanal youtube TNI AD bertempat di Aula Makoramil 0830/05 Tandes

Surabaya,- Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. bersama tiga pilar beserta awak media menyaksikan Acara Penghargaan KASAD Awards 2023 secara live streaming melalui kanal youtube TNI AD

bertempat di Aula Makoramil 0830/05 Tandes Jl. Balongsari Tama No.18, Balongsari, Kecamatan Tandes, senin (10/7) malam.

Dandim menuturkan, Acara puncak Kasad Award 2023 yang berlangsung di Aula A.H. Nasution, Markas Besar TNI Angkatan Darat (Mabes AD) di Jakarta ini merupakan salah satu inisiatif untuk menyampaikan kepada publik bahwa pimpinan TNI Angkatan Darat dalam hal ini Bapak KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman memiliki kepedulian yang tinggi atas isu-isu sosial di masyarakat, ucapannya.

"Apresiasi untuk Media sebagai penghargaan untuk media yang berkomitmen dan secara kontinyu memberitakan tentang berbagai isu strategis yang menjadi bagian dari program prioritas pemerintah, sesuai yang disampaikan dalam sambutan bapak Kasad, tuturnya.

Media yang disorot pada kegiatan Kasad Award 2023 tersebut meliputi media nasional, media daerah, dan media kampus. Kemudian disaring dalam sepuluh kategori.

Sepuluh kategori tersebut diantaranya, Keberagaman dan Toleransi; Melawan Radikalisme; Pengarusutamaan Gender; Inovasi Digital; Solidaritas Internasional; TNI AD di Tengah Kesulitan Rakyat; Pembangunan di Daerah 3T; Perlindungan Anak; Menekan Stunting; Pelestarian Kebudayaan.

Tercatat sekitar 3 juta pemberitaan, kemudian diseleksi lagi apakah media tersebut terverifikasi oleh Dewan Pers, kecuali media kampus dan kuantitas atau jumlah pemberitaan yang berhubungan dengan kategorisasi. Terdapat 72 finalis dan dewan juri telah menetapkan 24 pemenang pada acara puncak Kasad Award 2023.

"Diharapkan pemberian penghargaan ini dapat memotivasi rekan-rekan media dan membuka pengetahuan masyarakat luas tentang berbagai isu penting yang ada di tengah kita", pungkasnya.

Sementara itu, Dandim Kolonel Inf Budi Handoko, S. Sos. mengucapkan terima kasih kepada Tiga Pilar beserta awak media yang telah hadir untuk menyaksikan Nobar Apresiasi Media Dalam Merawat Kebangsaan ini.

Puncak acara KASAD Award yang digelar di Mabes AD pada malam hari ini dihadiri oleh sejumlah menteri, pejabat negara, serta sejumlah selebritas. Menghadirkan Kartika Symphoni Orchestra TNI Angkatan Darat sebagai pengiring alunan nada.